
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【宮城県登米市 芳賀 秀二さん】

経営規模＝⽔稲2ヘクタール、リンゴ２ヘクタール、
モモ40アール

「収入に見合った補償に安心感」

農業は⾃然が相⼿なので、保険への加⼊は必須だと昔から感じています。
以前は⽔稲共済と果樹共済に加⼊しており、何度か⾃然災害にも遭ってき
ました。そんななかで収⼊保険に切り替えた⼀番の決め⼿は、⾃分の収⼊
に⾒合った補償が受けられるということです。収⼊保険では、収量メインの
果樹共済ではカバーしきれなかった価格の部分の補償が充実していると感じ
ました。
近年は異常気象、新型コロナウイルス、⽣産コストの上昇と農家を悩ま

せる問題が⼭積です。収⼊保険で備えながら、今後の経営をより揺るぎな
いものにし、継続していけるように⽇々の営農に取り組んでいきたいです。
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